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JORGE DELLA ROCCA, MARCELO DELGADO Y OSVALDO FONS EN QUIROGA

La visita de autoridades mu-
nicipales siempre despierta in-
terés en la localidad y según la
categoría de los funcionarios
que llegan es también la im-
portancia que tiene lo que se
conversa o se proyecta. El mar-
tes 18 de mayo estuvieron en
Quiroga el secretario de Go-
bierno de la Municipalidad de
Nueve de Julio, Jorge Della
Rocca, acompañado del coor-
dinador de Delegaciones Mu-
nicipales, Marcelo Delgado, y
el secretario de Vivienda y Ur-
banismo Osvaldo Fons, don-
de fueron recibidos por el De-
legado Municipal, Juan Car-
los Silva.

Luego compartieron una re-

La Municipalidad de 9 de Julio, a
través de la Delegación Municipal,
llevó a cabo las obras previstas en la
primera etapa en la estación del fe-
rrocarril, consistentes en la coloca-
ción de luminarias y cámaras de mo-
nitoreo, para dotar al lugar de una
mayor seguridad. En una segunda
etapa se prevé la colocación de lumi-
narias en la zona del andén y el acon-
dicionamiento de los espacios verdes
adyacentes (ver: entrevista al Dele-
gado Juan Carlos Silva. Pág 9).

Paralelamente, se reemplazaron luminarias en la zona de
ingreso a la localidad y -con la colaboración de las vecinas
Analía Roldán y Leticia Habitante- se pintó el cartel y el mono-
lito identificatorio, ofreciendo un aspecto renovado de los men-
cionados espacios.En las primeras horas del

sábado 15 de mayo se vol-
vieron a registrar llamados
de malvivientes en Facundo
Quiroga, haciéndose pasar
por familiares directos de los
vecinos que recibían dichos
llamados a sus teléfonos fi-
jos, con el cuento que los ha-
bían robado. En todos los
casos la reacción de los veci-
nos fue cortar de inmediato
la comunicación, quizás ya
alertados por qué ese es el

Continúa en pág 10, Col. 1

Las autoridades sanitarias subrayaron que
resulta «alarmante» la edad de los pacientes
que se encuentran internados, con numerosos
casos de vecinos de entre 30 y 40 años.

Una visita con
novedades inmediatas

De izq. a der.: Secretario de Vivienda y Urbanismo arq. Fons, Secretario de Gobierno Della Rocca; Director del
Hospital Municipal, Mario Valinoti y Delegado Municipal, Juan Carlos Silva

corrida por el Hospital Muni-
cipal, entrevistándose con el
director del centro de salud,
Dr. Mario Valinoti, quien fue
informado sobre las obras a
realizar en el mismo.

Posteriormente, Della Rocca,
Fons y Delgado, mantuvieron
una reunión con Néstor Zava-
leta, gerente de la «Cooperati-
va Eléctrica» y finalmente se
efectuó una recorrida por la es-
tación de Ferrocarril, donde se
llevan adelante obras de mejo-
ras (ver aparte).

Obras en el Hospital

La presencia del arquitecto
Osvaldo Fons, secretario de

Vivienda y Urbanismo, sirvió
para saber que se van a reali-
zar obras y mejoras en el Hos-
pital Municipal «Dr. Manuel
Arce», que consistirán en la
construcción de un nuevo con-
sultorio externo y la reparación
de un techo en el laboratorio
del mismo.

El coordinador de Delega-
ciones Municipales, Marcelo
Delgado expresó: «Me fui muy
contento de Quiroga, en reali-
dad esto me está pasando segui-
do porque el pueblo está muy lin-
do, está cambiando, la impresión
es muy buena y fundamental-
mente porque también es igual
la que tenemos de Juan Carlos
Silva, el Delegado».

Volvió el famoso Cuento
del tío telefónico

proceder delictivo y los ante-
cedentes recientes pesaban en
la memoria de todos. No obs-
tante, vale recordar una vez
más que ante cualquier llama-
do extraño donde indiquen
robo o secuestros a familiares
hay que cortar la comunica-
ción y hacer la denuncia co-
rrespondiente en el Destaca-
mento Policial o llamando al
101. Esta es una información
que se debe compartir sobre
todo con adultos mayores.

Declaraciones del Comi-
sario Rafael Ojeda: entrevis-
tado para ‘Cuestión de actitud’
el programa de Laly Alfaro
para FM 106.9 (en Quiroga) el
comisario Ojeda rechazó la
versión de que el móvil no ha-

Alarmante:
aumentaron en
un 100% los casos
positivos diarios

En la última conferencia
de prensa del Comité de Cri-
sis en Salud de 9 de Julio, el
miércoles 26 de mayo se ex-
plicó la situación epidemio-
lógica del distrito en el con-

texto de la segunda ola de
Coronavirus que azota fuer-
temente a la región y a todo
el país en general.

Continúa en pág 2, Col. 3

Se realizaron tareas
de iluminación y
acondicionamiento
de espacios públicos

Fotos de estación con nueva iluminación y cartel identificatorio en el acceso.
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NUESTRA GENTE

Decesos

Susana Toledo
«Se fue Susana Toledo en

esta mañana fría. Silencio-
samente a los brazos de Dios
en quien confiaba. Humilde,
sencilla y solidaria. Amante
de sus hijos, protectora de
sus nietos y compañera de
Manuel. Vecina querida tu
presencia nos hará falta mu-
chas veces. Que Dios y la
virgen te tengan a su lado.
¡Descansa en paz! (escribió
Nora Ledesma en Facebook)

La Dra. Yanika Bollo, integrante del equipo
de Salud municipal, señaló que la situación se
ha visto agravada en el transcurso de la última
semana, con un notable aumento de casos,
hisopados y consultas e instó a la comunidad a
«ser solidaria con sus vecinos, ya que si todos no
colaboramos, el virus no se va».

Posteriormente, en lo que refiere a la situa-
ción de las localidades, detalló que en Facun-
do Quiroga se registran actualmente 9 casos
positivos; en Dudignac 23; en 12 de Octubre 2;
en Patricios 1, en French 1; en Naón 6 y en La
Niña 3.

 Carlos Walter Iriarte,
 el 02.05.2021,
 en Quiroga,
 a los 61 años de edad.

María Susana
Toledo de Hernández,
el 09.05.2021,
en Quiroga,
a los 72 años de edad.

Alarmante: aumentaron en un
100% los casos positivos diarios

Viene de Tapa, Col. 5

Cifras que preocupan. Doctores José María Mignes, Hospital ‘Julio de Vedia’; Raúl Zapata, Clínica
Independencia y Yanika Bollo, integrante del equipo de salud del municipio.

Clínica Independencia

El Dr. Raúl Zapata, detalló que tanto en lo que hace
a consultorio externo, como a la Guardia y los hisopa-
dos, los mismos han aumentado considerablemente,
«lo que está tensionando el sistema de internación, no
obstante que por el momento se cuenta con capacidad
para recibir pacientes».

«Se está dando lo que presuponíamos cuando llegó
la segunda ola a la zona del AMBA y estimábamos
que la misma iba a llegar en un par de semana a
nuestra región, lo que de hecho está sucediendo», sos-
tuvo el facultativo, marcando que «vamos a estar un
tiempo más con un alto número de casos». Ante ello,
recomendó a la población evitar exponerse innecesa-
riamente y salir solamente por compras o trabajo, «evi-
tando reuniones sociales y haciendo el esfuerzo de no
juntarnos por un tiempo».

Hospital Julio de Vedia

El director médico del Hospital Julio
de Vedia, José María Mignes, detalló
que allí se  vive la misma situación que
la Clínica Independencia, ya que se ha
duplicado el número de consultas y se
mantiene un nivel alto de internación.
Y subrayó que resulta «alarmante» la
edad de los pacientes que se encuentran
internados, con numerosos casos de ve-
cinos de entre 30 y 40 años. Además,
señaló que esta última semana se dupli-
caron los casos positivos diarios en un
100%, y los resultados de los testeos
arrojan un 60% de positividad, por lo
que subrayó la necesidad de reforzar
los cuidados.

Es innegable que, desde la
asunción en la Delegación
Municipal del nuevo Delega-
do, Juan Carlos Silva, ha ocu-
rrido un cambio sustancial en
el estado general del pueblo y
en muchos casos son sus pro-
pios proyectos los que logran
concretarse porque las autori-
dades municipales así lo en-
tienden y acompañan la ges-
tión del funcionario.

La situación que más llama
la atención, favorablemente,
son los espacios verdes porque
en realidad son muchos y ex-
tensos y su mantenimiento ha
ido progresando poco a poco
hasta hacer visible un aspecto
de más prolijidad en la locali-
dad. La tarea no es fácil por el
tamaño y por las distintas ubi-
caciones de esos lugares.

Los espacios abiertos urba-

NUESTRA OPINIÓN

La mejora de los espacios verdes
nos son valorizados por los es-
pecialistas y en Quiroga al ser
tantos dificultan la tarea del
personal municipal; sin embar-
go, los yuyales y el mal aspec-
to van desapareciendo del pai-
saje.

Del mismo modo sucedió
tiempo atrás con los terrenos
ferroviarios sobre la Avenida
General Quiroga, donde fue
visible la actuación de priva-
dos, entre ellos el más empe-
ñado en trabajar allí, fue el ve-
cino Daniel Blondel, cuya la-
bor elogiable, logró rescatar un
espacio que hoy se puede dis-
frutar porque allí se aportó
tiempo, voluntad y medios
para lograrlo.

Hay por supuesto tareas pen-
dientes en este rubro como el
de Plaza Tamone, que por aho-
ra no pasa de un buen intento,

pero está lejos de una concre-
ción que pueda definirse de sa-
tisfactoria. Otras dos pequeñas
plazoletas en el barrio ‘Avella-
neda’ merecen un salto de ca-
lidad en su diseño, moderniza-
ción, juegos infantiles y man-
tenimiento: una se ubica sobre
una de las calles asfaltadas y la
otra está próxima a la Iglesia
del Movimiento Cristiano y
Misionero. Para una barriada
tan amplia y extendida, que
esos tres espacios verdes mejo-
ren sustancialmente su aspecto
sería el mejor aliento para tan-
tos vecinos que allí viven y sen-
tirían que se los acompaña en
su vida diaria. Ojalá que dentro
de un par de números poda-
mos decir que la recuperación
de esos parques se ha concre-
tado de la mejor manera.

El Director
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En la mañana del lunes 17 de mayo, el concejal por el Frente
de Todos Cristián Martín acompañó en Facundo Quiroga a la
jefa de la agencia PAMI de la localidad, Cristina Puyo, al
referente de Relación con las Organizaciones Martín Cappi, al
Dr. Hernán Massolini y la administrativa Florencia Martella
estos pertenecientes a la U.G.I 38 de la ciudad de Chivilcoy y
que llevan adelante el Plan de Vacunación libre y Gratuito,
llegando a Quiroga, con la segunda dosis de la vacuna Sputnik,
realizándose la vacunación en el Hogar de Ancianos «Virgen de
Lujan» donde su responsable es Miguel Pagella. Se vacunaron
21 residentes y 5 del personal de atención, mientras que en el
otro residencial se vacunaron 9 personas más entre residentes y
personal de asistencia.  Esta situación se suma a las gestiones
que oportunamente hiciera el concejal Cristian Martín, quien
además puso una combi para el traslado de vecinos a las postas
de vacunación en Nueve de Julio. Hasta la fecha en dos sema-
nas, según el mismo informó, trasladó a 80 convecinos. 

SEGUNDA DOSIS EN FACUNDO QUIROGA

Acompañó el concejal Martín el plan de
vacunación de PAMI

Sé que se luchó mucho para
llegar a este punto y sé lo que
te esforzaste para lograrlo y
todos los que durante tantos
meses preservaron el Hogar
para que  no sucedieran con-
tagios…

«Tuvimos inconvenientes en
la primer dosis que llegó muy
tarde, con respecto a 9 de Julio
donde ya se habían vacunado
en hogares y geriátricos mu-
cho antes. Pero llegó y esa fue
la primera alegría y ahora en
tiempo y forma llegó la segun-
da desde la regional de PAMI
de Chivilcoy».

Una coronación para algo

A la izquierda de la imagen, el responsable del Hogar, Miguel Pagella y a la derecha, la responsable de la
agencia de PAMI en Quiroga, Cristina Puyó y el concejal Cristian Martín.

ENTREVISTA: MIGUEL ANGEL PAGELLA, RESPONSABLE DEL HOGAR ‘VIRGEN DE LUJÁN’

«Agradezco a los que posibilitan la vacunación y nos
ayudan para que esta llegue a nuestra comunidad».
«Estamos muy contentos que haya llegado la segunda dosis y hayamos podido
completar el plan con los residentes del Hogar» comenzó diciendo el responsable
administrativo del Hogar de residentes ‘Virgen de Luján, al ser entrevistado por Laly
Alfaro en ‘Cuestión de Actitud’ por Forty 106.9

en lo que se  trabajó mucho
¿verdad?

«Todo esto corona un trabajo que
se vino haciendo desde 15 días an-
tes que se dictaran las primeras
medidas contra el Covid; del aisla-
miento que ya entonces hicimos en
el Hogar, de que logramos no te-
ner casos y que este esfuerzo, hecho
por los residentes primero porque
tienen que estar alejados de sus fa-
milias, no pueden festejar sus cum-
pleaños, las fiestas de Navidad y
Año Nuevo que tampoco se pudie-
ron festejar, solo se pudo hacer mí-
nimamente con el personal y los
residentes pero sin sus familiares y
el esfuerzo de todo el personal de

cuidarse y de todas las medidas
que debieron cumplir para que el
virus no ingresara en ese lugar. La
vacunación es una coronación a
todo ese esfuerzo que se hizo en la
institución para que nuestros
residentes no sufrieran el efec-
to de este virus tan mortal que
ya no mide edades».

Queríamos resaltar el tra-
bajo del personal que hizo un
esfuerzo enorme por mante-
ner el Hogar ‘Virgen de Lu-
jan’ aislado lo que es muy loa-
ble y también de los propios
residentes que dejaron, como
detallaste, mucho de lado…

«Es verdad, ellos han sufri-

do esa situación y nosotros he-
mos intentado con los medios
a nuestro alcance que sobrelle-
ven de la mejor manera todos
estos meses, con video llama-
das o  simples llamadas telefó-
nicas para que tengan ese con-
tacto. Y las chicas que traba-
jan y que los acompañaban tra-
tando de hacer entrenamientos,
se encargaban de festejarle igual
los cumpleaños con su torta.
Yo quiero recalcar mucho, mu-
chísimo (enfatiza) el esfuerzo
del personal. Tenemos pendien-
te de vacunación a 13 integran-
tes del personal que no recibie-
ron la segunda dosis porque se
habían vacunado hace muy
poco contra la gripe. El tema es
vacunarse y cuidarse y los cui-
dados tienen que seguir».

¿Qué otra situación no han

podido llevar adelante?
«El tema del pedicuro, por-

que el tema de los pies es muy
importante para ellos pero es-
tamos limitado con ello por-
que no podemos traer de fuera
del Hogar a personas que tie-
nen contacto con mucha gen-
te, entonces se nos hace muy
difícil permitir que vengan los
terapeutas al Hogar, se nos
complica y es algo que nos pre-
ocupa mucho. Hemos tenido
alguna emergencia pero en ese
caso lo ‘sacamos’ de aquí y lo
llevamos para la atención co-
rrespondiente con todos los
cuidados. Estoy muy contento
y muy feliz, agradecido con to-
dos los que andan con el tema
de la vacunación y nos ayu-
dan para que esta llegue a nues-
tra comunidad».



4 Mayo de 2021

La Oficina de Empleo de la Munici-
palidad de Nueve de Julio informa los
alcances del programa «Jóvenes con
más y mejor trabajo», del Ministerio de
Trabajo, Empleo y Seguridad Social
de la Nación, y destinado a vecinos de
18 a 24 años que estén desempleados,
sin sus estudios primarios o secunda-
rios completos y con residencia perma-
nente en el partido de 9 de Julio.

Los interesados pueden acercarse con
su DNI a la Oficina de Empleo en Ro-
bbio 323, de 7 a 13 hs., o comunicarse
con el teléfono 610083/84. Asimismo,
pueden interesarse en todas las nove-
dades sobre capacitaciones gratuitas y
ofertas laborales en la Fanpage de Fa-
cebook Oficina de Empleo 9 de Julio.

Programa «jóvenes con
más y mejor trabajo»

La Dirección de Gestión Ambiental de la Municipalidad de 9 de Julio, realizó
una nueva venta de cartón, en este caso por un total de más de 21.000 Kg, con
destino a Ezeiza, para ser reciclado. El dinero generado por las ventas es el que
permite el funcionamiento de la planta de separación de residuos.

Desarrollo para
futuros vehículos

eléctricos
El lunes 17 de mayo, el Subse-

cretario de Producción de la Mu-
nicipalidad de Nueve de Julio, Víc-
tor Altare, compartió un encuen-
tro virtual con la Cooperativa Eléc-
trica y de servicios «Mariano Mo-
reno» Ltda. y representantes de las
empresas Scame Argentina y Ren-
ault Argentina para comenzar a
trabajar en la implementación de
vehículos eléctricos.

Se recuperaron más
de 34.000 kg.

de vidrio
La Dirección de Gestión Am-

biental de la Municipalidad de
Nueve de Julio remitió más de
37.450 Kg. de vidrios recuperados
desde la planta de separación de
residuos a la ciudad de Mendoza,
donde será procesado para la pro-
ducción de nuevos envases.

EVALUACIÓN DE LA SITUACIÓN EPIDEMIOLÓGICA

Barroso en encuentro
virtual con el gobernador

Nueva venta de cartón

El Intendente Municipal de
Nueve de Julio, Mariano Ba-
rroso, participó en la mañana
del jueves 20 de mayo de un
encuentro virtual con el Go-
bernador de la provincia de
Buenos Aires, Axel Kicillof, e
intendentes de los distritos bo-
naerenses para analizar la si-
tuación epidemiológica de los
135 municipios, en el marco
de la segunda ola de coronavi-
rus que atraviesa el país.

Desde el Gobierno bonae-
rense días atrás aclararon que la Pro-
vincia no abogará por un regreso a la
Fase 1, y que apostará a la continuidad
del esquema actual de medidas de cui-
dado, intensificando los controles para
garantizar su cumplimiento.

En ese marco, aseguraron que acata-

rán y acompañarán las medidas que
disponga y anuncie el gobierno na-
cional en las próximas horas.
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¿Ud. Cree que ahora pue-
de surgir una UCR más dis-
puesta a disputar este espa-
cio con el Pro en Juntos por
el Cambio?

«Creo que esa fue una de las
razones por las cuales el afiliado
fue a votar, participó. Le recla-
maba al partido un mayor pro-
tagonismo, cuidando de la
alianza pero con mayor prota-
gonismo de la Unión Cívica
Radical. Y creo que las dos lis-
tas expresaban la necesidad de
ese mayor protagonismo y que
lo que nosotros planteamos en
su momento en Gualeguaychú
(N de la R: se refiere a la
Convención Nacional re-
unida en esa ciudad entre-
rriana donde Los represen-
tantes de la UCR votaron
la postura a favor de la
alianza con el PRO que dio
lugar a Cambiemos)  ha que-
dado demostrado que era el ca-
mino correcto. Dijimos enton-
ces que lo que se necesitaba –
cuando decidimos acompañar
a Macri presidente- era una go-
bierno de coalición y ello signi-
ficaba que las políticas se con-
versan entre todos los aliados y
eso no se practicó y uno de los
fracasos que tuvo el gobierno (de
Macri) se debió a que esa meto-
dología que podría sonar como
retardataria de algunas decisio-
nes, es la que garantiza aproxi-
marse mucho más a la verdad
y a lo conveniente y a lo acerta-
do. Esa es la exigencia del afi-
liado».

El rol del radicalismo fue
muy menor, casi inexisten-
te: Julio Martínez y Oscar
Aguad en un par de minis-
terios…

«Lo más complicado de lo
que Ud. describe es que no
lo decidía el partido sino el
presidente (Macri) y para
nosotros no es así el procedi-
miento. Nosotros cuestiona-
mos el método de selección.
Si somos una alianza, un go-
bierno de coalición, estos lu-
gares, por ejemplo, corres-
ponden a nuestros aliados y
ellos deciden a quién ocupar
esos espacios. Debería ser
así, pero no lo fue. Y con el
método elegido terminó que-
dando muy en claro que la
alianza sólo fue legislativa
pero no lo fue de gobierno y

Sin duda se producen sen-
saciones encontradas dentro
del espacio del Frente Reno-
vador. Por un lado, procesar
el profundo dolor generado
por la trágica e inesperada
pérdida de Mario Meoni (fa-
lleció en un accidente auto-
movilístico el último 23 de
abril en San Andrés de Giles)

Mario siempre estuvo
atento a nuestro espacio, su
apoyo y contención fue per-
manente; siendo guía y refe-
rente, aún en los últimos
tiempos donde su función
como Ministro le exigía dar
todo de sí. Por el otro la
asunción en la cartera de
otro gran referente nuestro,
el píntense Alexis Guerrera.

El actual Ministro tiene 50
años y es oriundo de la loca-
lidad vecina de Gral. Pinto.
Comenzó su carrera política
desde muy joven como mili-
tante y secretario de la Ju-
ventud Peronista, hasta el
2001 cuando asume como
concejal. Fue intendente de
su localidad durante 16 años
(2003-2019) obteniendo res-
pectivamente el 60%, 70% y
66% de los votos, lo que
muestra a las claras, un gran
trabajo de gestión en su que-
rido Gral. Pinto.

En diciembre de 2019 asu-
me como Diputado Provin-

ENTREVISTA: DIPUTADO  JUAN JOSE CAVALLARI (MC)

«Palacios deberá demostrar
el liderazgo»
Tras las internas del radicalismo, el Diputado
Nacional (MC) Juan José Cavallari se refirió a las
mismas: «La cantidad de votantes en la provincia
de Buenos Aires fue de 116.028, un
comportamiento general que señala la necesidad
de expresarse y de participar». Entrevistado por
La Ventana radio repaso los detalles de esa
consulta y del futuro inmediato del partido.

mucho menos de coalición».
¿Ud. cree que habrán toma-

do nota el resto de los socios
de Juntos por el Cambio de
estas internas radicales?

«Creo que sí. El método de
las internas ha sido injusta-
mente criticado muchas veces
y el que se le antepone  para
consultar al afiliado es el dedo.
Es más objetable que un grupo
de 3 ó 4 decida la lista que la
consulta al afiliado que es un
método mucho más democrá-
tico. Supongo que sí, que to-
maron nota. Y también sé que
hay partidos que integran las
alianza que no están en condi-
ciones de hacer una consulta
de afiliados».

¿Qué cree que puede pasar
de ahora en adelante?

«El resultado parejo, 52%
sobre un 48%, exige sentase a
conversar, a integrarse. No hay
otro camino. Si es cierto lo que
dijimos los dos sectores, que
lo que buscábamos era el for-
talecimiento de la UCR, lo que
el afiliado nos está mandando
es que ahora nos integramos y
hagamos la representación que
más favorezca a la UCR. He-
mos dado un paso importante:
se han legitimado dirigentes
con esta elección y se ha apro-
bado la renovación de la diri-
gencia, tanto para quienes ga-
naron y para quienes perdie-
ron.  Como la elección casi que
divide por la mitad, la legiti-
mación es para todos, con diri-
gentes representativos y no se-
ñalados a dedo y para que aho-
ra el partido cumpla un papel
más activo».

En el ámbito local hay un
liderazgo vacante desde aquel
triunfo de Walter Battistella
en 2005 y su lamentable falle-
cimiento el año pasado ¿Ud.
cree que Ignacio Palacios está
en condiciones de ocuparlo?

«Lo tendría que demostrar.
Espero que la dirigencia elegi-
da por mayoría y por minoría
esté en condiciones de hacer
una propuesta a la comunidad
de 9 de Julio y que alguno de
ellos esté en condiciones de
ejercer un liderazgo. Hay que
demostrarlo. Eso se demues-
tra en la cancha.

La actuación de los conce-
jales del bloque de la UCR, si
bien integran una alianza, en

el Concejo Deliberante está
bastante desdibujada…

«Comparto esa opinión y
eso será uno de los primeros
pasos que habrá que dar. El
radicalismo tiene  que tener
bloque propio. Otra cosa es
que se coordine en alianza
con los otros sectores que la
integran. Y nosotros no po-
demos estar para decir todo
que sí o todo que no. Porque
es la manera que la UCR
haga escuchar su voz. Si va-
mos a estar mudos, difícil-
mente vayamos a crecer en
representatividad. Nosotros
tenemos varios desafíos: uno
es repasar la organización
partidaria porque necesaria-
mente muchas cosas han
cambiado y hay que reorga-
nizarlas, no desde 9 de Julio
sino que es tarea de la Con-
vención Nacional y de la
Provincial. La segunda es la
necesidad de ofrecer a la so-
ciedad un modelo, un pro-
yecto, porque tenemos que
crecer en representatividad y
para eso tenemos que hacer
sentir a los distintos sectores
de la sociedad que pretende-
mos representarlos con pro-
puestas y con un modelo de
desarrollo tan válido para 9
de Julio, como para la pro-
vincia y el país. Necesitamos
trabajar en esa dirección y
ofrecérselo a la sociedad. Y
tercero fortalecer la alianza».

Cavallari, Diputado Na-
cional con Mandato Cum-
plido (MC) milita en la
UCR desde muy joven y
acompaña en su trayectoria
hace tiempo al dirigente
Federico Storani. Cuando
se le pregunta por su futuro
político dice que: «Tengo
edad para reconocer que hay es-
pacios que debe ocupar la nueva
gente» y al mencionar los
debe en el balance del par-
tido de 9 de Julio aclara: «9
de Julio nunca tuvo un modelo
de desarrollo y  debe tener en
claro a los sectores del desarrollo
económico, con intervención del
estado, además de un Parque
Industrial adecuado. El desarro-
llo comienza con el cambio de
mentalidad local» agrega. Ac-
tualmente integra el Círcu-
lo de Legisladores Naciona-
les.

OPINION

Alexis Guerrera
nuevo ministro
de transporte
de la nación

cial, ocupando a la brevedad,
la presidencia de la comisión
de Género y Diversidad. En
enero de 2020, con un fuerte
apoyo de Sergio Massa, asu-
me la titularidad de ADIF
(administración de Infraes-
tructura Ferroviaria) donde
en poco tiempo su gestión
dejó su impronta.

El último 3 de mayo, el
Presidente de la Nación Dr.
Alberto Fernández le toma
juramento como nuevo Mi-
nistro de Transporte de la
Nación, donde el mismo pre-
sidente le dice: «Te tocan dos
cosas difíciles: la materia y el
reemplazo de un amigo».

Finalizo con palabras de
Alexis: «No son las mejores
circunstancias las que me lle-
van a asumir, pero lo hago
consciente de afrontar el ma-
yor desafío político de mi ca-
rrera». Sin dudas Alexis hará
una excelente gestión, en es-
tos momentos difíciles por
los que atraviesa nuestro país
y el mundo. Tiene la capaci-
dad, honestidad y coheren-
cia para lograrlo, así lo ha
demostrado siempre, como
referente de nuestro espacio
y amigo. ¡Mucha suerte se-
ñor Ministro!

Claudio Lovisolo
Frente Renovador
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¿Qué fue lo que te llevó a
emprender el proyecto que ya
es una realidad y tiene algu-
nos años?

«Sí, es cierto; venimos de una
familia de carniceros desde
hace mucho tiempo; mis abue-
los por ejemplo y de ahí el
nombre. Pero cuando digo
‘Los abuelos’ no digo solo por
los propios sino porque en el
pueblo hay mucha gente gran-
de, de muchas carneadas so-
bre sus espaldas; venimos de
una tradición donde muchos
carnean y hacen fiambre; es
cierto que se fue perdiendo un
poco sí, pero nosotros desde
acá decidimos elaborar y ha-
cer un producto como lo ha-
cían ellos. Y esa es la consig-
na: hacer desde Quiroga un
fiambre que se fue perdiendo
con el tiempo. El proyecto
nace de una necesidad a cu-
brir: teníamos el local que ha-
bían hecho ‘los viejos’ (Nota
de la redacción: se refiere a

su abuelo paterno, Eleodoro
Roberto y a su tío Manuel
Enrique, o sea ‘Coco’ y ‘Cho-
chó’ respectivamente como
los conocíamos) que eran unos
visionarios, porque armaron
un lugar con rieleras y cáma-
ras que no existían y siempre
lo vi como un lugar para jugar,
cuando era chico, pero con el
tiempo también para aprove-
char, para hacer cosas que son
las que hoy están reflejadas en
nuestro trabajo y en nuestro
comercio».

¿Pensaste en hacerlo en otro
lugar que no sea Quiroga?

«Si, pero nosotros elegimos
Quiroga, porque es nuestro
pueblo, nuestra raíz y empeza-
mos a hacer fiambres de la
nada, con un par de recetas
artesanales y clientes que fui-
mos ganando con el boca a
boca y así fue creciendo y hoy
nos encuentra trabajando en
Chacinados ‘Los abuelos’.

¿Te quedó chico el ‘paisaje’

de Quiroga?
«Sí, es cierto. La idea inicial

era hacer un producto para ven-
der fuera de Quiroga, pero pri-
mero lo que queríamos era que
lo conociera la gente de acá».

¿Qué hicieran el control de
calidad los quiroguenses?

«Exacto y que cuando la pro-
ducción saliera afuera sea re-
conocida. Pero también signi-
ficaba un gran esfuerzo. Yo me
considero un emprendedor
empedernido, pero eso cuesta
y nos sigue costando hoy en
día, pero el proyecto está en-
caminado desde hace ya 14
años. Pero claro, lo tuvimos
que encauzar a una forma más
empresarial y yo aún arrastro
todo lo artesanal. A nosotros
nos tocó tomar la decisión de
si nos íbamos de Quiroga o no
y siempre elegí, elegimos, que-
darnos aquí y lo que estaba al
alcance nuestra era esto: tenía-
mos un local armado desde
hacía mucho y en condiciones,
cosa que no todos los empren-
dedores tienen».

¿Cómo es el sistema de pro-
ducción?

«Nosotros le compramos a una
cooperativa de productores de cer-
do desde donde nos llega el chan-
cho entero y sacamos –por ejem-
plo- un producto como un jamón
crudo al año y medio. Imaginate
los eslabones de una cadena que
hay detrás para llegar a ese pro-
ducto terminado. Hay una parte
de aprendizaje, de estudio, hay

ENTREVISTA: MANUEL MALONE, CHACINADOS ‘LOS ABUELOS’

«Cuidamos el fiambre
desde el principio y eso
se ve reflejado
en el producto»
Familia tradicionalmente vinculada al tema de los chacinados,
"Los Malone" han tenido su continuidad en la persona de
Manuel Malone, quien, con su emprendimiento familiar,
donde su esposa Febe Jara es un pilar fundamental, busca
abrirse a nuevos mercados nacionales. Desde su lugar de
trabajo y también de sueños y proyectos atendió a La
Ventana radio para contarnos el antes y el durante de una
microempresa quiroguense. “Quiroga es nuestro lugar; aquí

empezamos a hacer fiambres de la
nada”
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una parte atrás de cómo hacer un
chorizo, un salame, que es bastan-
te amplia. Hoy tenemos cuatro per-
sonas trabajando con nosotros que
están capacitándose para poder lo-
grar un producto de calidad, que
sea bueno y se pueda mostrar. Lo
que queremos hacer es eso, que lle-
gue al público y que vea que es lo
que hacemos en Quiroga».

¿Cuánto es el personal que
participa en todo el proceso
de elaboración?

«Nueve personas».
Lo importante que tienen

estas cuestiones de los em-
prendedores, como vos mis-
mo te definís, es la genera-
ción de empleos, porque eso
genera ese circuito virtuoso
del dinero que posibilita el
arraigo y el desarrollo de esas
personas en la localidad…

«Es así. Cada vez que entra-
mos al local vemos 4 o 5 ‘chi-
cos’ que están trabajando, nos
miramos y nos preguntamos
asombrados ¿Cuándo pasó
esto? Esto es un oficio y esos
chicos tienen entre 20 y 26 años
y tuvieron que aprender un ofi-
cio que viene de años, cargado
de tradición: seguir pelando el
ajo, moliendo la pimienta, la
de cuidar el producto desde
que llega hasta que se va».

En Quiroga, la picada, esa
típica costumbre argentina, ya
sea entre amigos o en familia
tiene el sabor de lo propio por-
que todos recurren a una em-
presa local, como Chacinados
‘Los abuelos’, para nutrir la ta-
bla de fiambres y aunque pa-

rezca increíble siempre se pue-
de cambiar los productos y sa-
bores porque la oferta de ellos
es muy extensa.

¿Cómo empezaste Manuel?
«Tengo una amasadora que

me dieron hace 12 años en un
emprendimiento y hoy sigue
funcionando y está en plena
producción; pero fue gracias a
eso que yo pude dar otro paso
en mi proyecto: hablo de las
oportunidades que se presen-
tan y nosotros vimos la necesi-
dad de que había que hacer algo
bueno y que la gente lo pueda
elegir y que lo vuelva a elegir
(enfatiza) y que lo compre; en
resumen, un producto de cali-
dad y que sea reconocido».

¿Y ese reconocimiento lle-
ga?

«Recibimos muchos mensa-

jes, fotos, que nos ponen con-
tentos y que nos dice que va-
mos por buen camino. El mis-
mo crecimiento de la empresa
es el de los jóvenes que traba-
jan aquí, en su aprendizaje. Te
comentaba del proceso de un
año y medio en un jamón, su
seguimiento hasta que lo corta-
mos aquí y podemos decir: ‘mi-
ren lo que hicimos, esto es nues-
tro, propio de nuestras manos´.
Esa vuelta es linda para el em-
prendedor, para el elaborador,
para todos. Cuidamos el fiam-
bre desde el principio y eso se
ve reflejado en el producto».

¿Qué te gusta más, produ-
cir o manejar la empresa?

«A mí me gusta hacer chori-
zos, pero después es una em-
presa donde tenés que mane-
jar otras cuestiones que alejan
de lo que es la elaboración.
Pero, debo aclarar, que Febe
es la que maneja todo».

¿Qué les pide la gente?
«La mayor parte de los men-

sajes es donde pueden conse-
guir los productos y como com-
prarlos. Nos escriben desde
Buenos Aires, La Plata, Neu-
quén y lo nuestro era muy zo-
nal: 9 de Julio Casares o Linco-
ln. Estamos en un punto justo,
en el medio de todo. Las redes
sorprenden porque llegas a lu-
gares inimaginables y lo prime-
ro que preguntamos es si ya pro-
baron algo de lo que hacemos».

¿Qué característica especial

le asignas a tus fiambres?
«Otros colegas hacen un

fiambre más industrial. Los
nuestros están entre lo artesa-
nal y casero, en una elabora-
ción de toda una semana que
hace que salga un producto di-
ferente al resto. Nos diferen-
ciamos en lograr algo que si-
gue siendo casero».

¿Qué abanico de mercade-
ría produce Chacinados ‘Los
abuelos’?

«El abanico fue cambiando
en relación a la demanda y al
trabajo mismo. Nosotros tra-
bajábamos a puertas cerradas
y solo le vendíamos a los co-
mercios de Quiroga, pero tuvi-
mos que abrir el local al públi-
co porque la gente lo deman-
daba y se encontraba al ingre-
sar con algo que no podían
creer: más de 18 productos dis-
tintos. Una producción por
ejemplo de 200 kgs. de chori-
zo seco y una variedad que se
fue incrementando con él paso
del tiempo: chorizo seco colo-
rado, con pimentón ahumado
con enorme repercusión; incur-
sionamos en un salame Pre-
mium; salazones de jamón cru-
do; bondiola; panceta en plan-
cha arrollada; lomito; queso de

cerdo (con un día y medio de
trabajo); longaniza con anís y
Gancia; morcillas saladas y
dulces Todo lleva mano de
obra y tiempo y dedicación».

¿Qué otro detalle querés
destacar?

«Incorporamos una envasa-
dora al vacío y tenemos un mé-
todo de equilibrio donde cada
fiambre que «entra» a la sal,
lleva la cantidad justa, la que
necesita. Pesamos pieza por
pieza; eso es muy importante
para nosotros porque nos da
seguridad a cada uno de nues-
tros productos».

¿Cuáles son los planes para
el futuro inmediato?

«Lograr la habilitación pro-
vincial para tener una venta en
toda la provincia de Buenos
Aires. Hace mucho que traba-
jamos en eso, con reformas en
el local, adecuando los pasos e
informes técnicos necesarios y
creo que en este año lo estare-
mos concretando. Además,
trabajamos en la presentación
y packaging, rótulos y etique-
tas que va acompañado de la
habilitación. Llegar a eso sería
cumplir con un objetivo que
buscamos desde hace mucho
tiempo».

Un emprendimiento familiar que busca trascender más allá de la localidad
y de la región.
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Una mujer de 40 años fue
detenida en Lincoln acusada
de robar 17.000 pesos a la com-

Bolilla sin respuesta
Vecinos de la calle San Juan, entre 12 de febrero y San

Martín, reclaman y protestan por el incumplimiento del
municipio a la obra de cordón cuneta y asfalto y que
según el contrato que tuvimos a la vista está firmado por
las partes el 20.03.2011. Que la gestión municipal sea
otra, distinta a la que rubrico el acuerdo no exime al
municipio a cumplir lo pactado. Ejemplo: el préstamo al
FMI lo tomó la Argentina y es esta quién debe cumplir lo
pactado o negociar las condiciones para ir cumpliendo.
Aquí, salvando las diferencias, es igual: es la Municipa-
lidad de 9 e Julio quién debe  regularizar más temprano
que tarde esta situación, porque muchos de esos vecinos
pagaron anticipadamente la obra y en forma total. Y
como agregado decimos que hay otros vecinos en otras
cuadras que pasan por situación similar. Se aguardan
respuestas.

Lincoln: le dieron el alta de
una clínica y le robó plata
a la compañera de habitación

pañera de internación de la Clí-
nica Oeste, el jueves 6 de mayo
cuando le dieron el alta médi-

ca, informaron fuentes policia-
les.

El procedimiento policial lo
llevó a cabo personal de la
DDI de Junín luego de que la
víctima, una mujer de 62 años,
quien fuera sometida a una in-
tervención, advirtió que le fal-
taba de la cartera la suma de
17.000 pesos. La paciente, in-
ternada en la Clínica Oeste,
avisó del robo y las autorida-
des de la entidad llamaron a la
Policía.

Los efectivos policiales avan-
zaron de inmediato con la pes-
quisa y enseguida quedó en la
mira una mujer de 40 años,
compañera de habitación de la
damnificada, la que se había
ido de alta. Con el aval judi-
cial los detectives allanaron el
domicilio de la sospechosa en
la calle Salta al 800 de Lincoln
y recuperaron el dinero. La
presunta ladrona quedó impu-
tada por hurto.

Las Bolillas del mes

Bolilla que repercute
Fue notoria la repercusión favorable que tuvo la decisión del

concejal Cristian Martín de poner la combi con la que, habitual-
mente realiza fletes, comisiones y transporte de pasajeros, a
disposición de adultos mayores para que puedan vacunarse en 9
de Julio. El concejal fue entrevistado desde distintas radios del
país, como por ejemplo una emisora de Bahía Blanca, otra de
San Pedro y por FM Milenium de la Ciudad Autónoma de
Buenos Aires.

Bolilla que se
enfurece

El domingo 16 de mayo en
la Delegación Municipal se
anoticiaron, por un par de lla-
mados avisando que en el ce-
menterio no había agua. La
comunicación se hizo el día si-
guiente (lunes 17) a través del
Facebook de la repartición y
allí además de anunciar la re-
paración se indicó que el moti-
vo es que se habían robado la
canilla y la pérdida produjo el
vaciamiento del tanque. ¡Para
que! Las reacciones fueron
abundantes y al o a los ladro-
nes se les asigno la categoría
‘de cuarta’. Alguien propuso,
ante la reiteración de robos en
el lugar, que debería estar
abierto pero con horarios y vi-
gilado, sin aclarar que fuera
con cámaras o con personal.

Bolilla que no reacciona
Las autoridades sanitarias de la provincia parecen no darse

cuenta que en miles de pueblos y parajes del suelo bonaerense
habitan hombres y mujeres que necesitan que la vacunación
llegue allí a sus lugares de residencia permanente porque no
tienen medios para viajar, ya sea porque no tienen auto, ni
familiar directo que los lleve ni dinero para pagarse un remis.
Tampoco son épocas para hacer traslados de muchas personas
en un mismo vehículo. Por lo tanto parece que se diagraman las
logísticas sanitarias sólo para grandes conglomerados urbanos,
ciudades medianas y un cierto nivel de poder adquisitivo medio
alto quedando afuera miles (tal vez millones) de personas. Es
cierto que es loable y aplaudible la gestión del concejal Cristian
Martín, pero no es con arrestos individuales que se solucionan
las cosas sino con medidas generales que abarquen a todos.

Bolilla que reacciona
Fueron varios los hogares que recibieron llamados tele-

fónicos la noche del 14 de mayo con iguales intenciones
que un par de meses atrás cuando se cometió un ilícito
mediante un ardid. Esta vez los y las vecinas reacciona-
ron adecuadamente al no responder a esos llamados o
cortar simplemente de inmediato. El lado gracioso estu-
vo en que muchos no alcanzaron a atender porque la
llamada se cortó antes de llegar al aparato, lo que de-
muestra que tienen el sueño pesado pero lo grave es que
otros coincidieron en lo innecesario de la denuncia pos-
terior porque aún no hubo avances en la investigación y
solución del hecho anterior
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Con respecto al cuidado de
los espacios públicos, hubo
repercusiones de vecinos re-
clamando que tenemos que
cuidar más, que ocurren si-
tuaciones ahora que hay res-
tricciones para circular de
madrugada ¿Qué se puede ha-
cer al respecto?

«Seguiremos bajando el
mensaje de cuidar las cosas,
cuidar los espacios verdes.
Ahora hemos lavado el Cristo
frente a la estación para pin-
tarlo; hemos finalizado la pri-
mera etapa en la estación con
la iluminación y habrá una se-
gunda etapa que son colum-
nas de cada lado de la estación
que le pondremos luminarias
y también colocaremos nuevas
luces debajo del techo; el Mu-
seo se comprometió a poner
cámaras. Es un trabajo conjun-
to y está muy bien que las ins-
tituciones también participen.
Todo esto no sólo nos da me-
jor seguridad, sino que esta ges-
tión está empeñada en darle
vida a la estación: que la esta-
ción esté viviente (sic). Si bien
sabemos que no tenemos el
tren, pero debemos tratar de
mantener la estación prolija,
por eso pintaremos los carte-
les, continuaremos con la poda
alrededor de la misma para que
tenga mayor luminosidad, ma-
yor visión y otorgue mejor se-
guridad. Vamos despacio, pero
el objetivo es tener la estación,
de punta a punta, toda parqui-
zada.

¿Qué pasó con el bacheo?
«El bacheo lo vamos a reto-

mar desde la Delegación en las
próximas semanas. El inten-

dente ha comprado para Qui-
roga un tractor 0km, con pala.
¿Qué pasa con ese tractor? Ese
tractor nos va a permitir hacer
los trabajos de bacheo para el
movimiento de los materiales,
de los escombros. Nosotros te-
nemos todas las herramientas
que nos han suministrado des-
de la municipalidad: cortado-
ra de asfalto, material, etc. pero
nos faltaba el tractor que cuan-
do esté aquí en Quiroga va-
mos a empezar con el bacheo

ENTREVISTA: JUAN CARLOS SILVA, DELEGADO MUNICIPAL

«El objetivo es tener la estación, de punta
a punta, toda parquizada»
El Delegado Municipal, Juan Carlos Silva, fue
entrevistado por Laly Alfaro en ‘Cuestión de actitud’
(Forty 106.9). El comienzo de la entrevista tuvo que
ver con el robo de una canilla en el cementerio que
terminó dejando sin agua al camposanto quiroguense,
una situación que fue rápidamente solucionado por
personal de la Delegación.

en su segunda etapa».
¿Con la misma calidad que

la primera etapa?
«En partes sí y en partes no.

¿Por qué? Porque el elemento
líquido que se usa se compra
por licitación lo cual demora-
ría mucho y no lo hacen en
muchos lugares sino solo en
algunos porque es para asfalto
en frío. Nosotros tenemos al-
guna reserva que nos permite
hacer algunas cuadras, pero
para otras las vamos a hacer
con hormigón, que en realidad
no son cuadras sino bacheos.
La tarea será cortar los pozos,
los vamos a limpiar y hacerle
hormigón; aclaro para allí don-
de no alcance la emulsión.
Pero el bacheo va a reanudar-
se».

La labor en sí no ha parado

porque se ha trabajado ade-
más en las calles de tierra y
caminos vecinales, pero ¿eran
tantas -170- las cuadras de tie-
rra?

«Fue una novedad para mu-
chos porque se preguntaban
¿Cómo 170 cuadras de tierras?
Quiroga tiene más de 170 cua-
dras de tierra; es increíble. Es
un trabajo que había que ha-
cerlo con dos tractores, pasar-
le el disco, hacerle un ensan-
chamiento, un trabajo que nos
llevó mucho tiempo, 45 días
aproximadamente y aparte de
ello se hicieron seis callejones.
También vamos a comenzar
un trabajo de mantenimiento
en el barrio ‘Avellaneda’ en los
próximos días».

¿Tenía muchos reclamos

La canilla de la discordia. Robo y
repudio generalizado en las redes
por el hecho ocurrido en el
cementerio.

Cristo. Tareas de limpieza y pintura en el monumento ubicado frente a la
estación ferroviaria.

Punto final

El Delegado Silva al concluir la entrevista solicitó a los
vecinos que no duden de solicitar el carro de basura para
retirar escombros que muchas veces son sacados a la calle
sin aviso para la repartición. «Tenemos los bolsones para las
hojas y el carro para las ramas y los escombros; hay que pedirlo
simplemente».

por los caminos vecinales?
«Está trabajando una máqui-

na de la municipalidad que en-
vió la Secretaría de Servicios
Públicos a la que yo le pasé un
plano de los distintos caminos
y callejones cercanos a Quiro-
ga que necesitaban atención;
eso se está haciendo, el camino
a La Corona, a El Jabalí, hacia
R. J. Neild, Las Rosas, etc.".

¿Se estuvo trabajando con
entubados?

«Si, hace un tiempo atrás,
pero la máquina era de Viali-
dad Provincial que tuvimos
por muy poco tiempo; pudi-
mos hacer algo, pero no todo
lo deseado, pero tengo sobre
mi escritorio diagramado para
el futuro las tareas pendientes».

Tratos y asociaciones se-
rán parte de este exitoso mes
para los de Géminis. En los
estudios tienen muy buen
augurio para este mes, ya
que se trata de un tiempo
de decisiones importantes y
definitorias. Dejar de lado
temores que jugaron una

Horóscopo mensual y los números de la suerte
Géminis (21 de mayo - 21 de junio)

mala pasada en meses anterio-
res.

Amor: recibirás de parte de
la pareja una propuesta intere-
sante, que tiene relación con
un viaje o una mudanza. No
caigas en pánico, ni reparos
con lo que tu pareja te está pi-
diendo. Los que no estén en

un compromiso tienen a al-
guien que tiene sus ojos pues-
tos en ellos  y se lo harán saber
de muchas formas.

Trabajo/Dinero: Avanzar
en la vida siempre tiene una
cuota de temor y es normal
asustarte frente a lo desconoci-
do, lo que no es normal es de-
jarse manejar por el temor. Al-
guien que quieres mucho bus-
ca trabajo y te pedirá ayuda,
pero cuidado, es probable que
la ayudes y le encuentras algo
dentro de su lugar de desem-
peño y tengan roces más ade-
lante, por lo que es importante
que tengas todo claro antes de
darle una mano. Sin proble-
mas de dinero durante el mes.

Salud: No hacer cosas arries-
gadas, sobre todo si no tienes
la necesidad de ello. Se capaz
de ver todo lo que estás consi-

guiendo en tu vida y así se-
rás mucho más feliz. La feli-
cidad o la alegría con lo que
se tiene te ayudan a tener un
mejor estado de salud, nues-
tro cuerpo responde a nues-
tra mente y si la llenamos de
cosas negativas, entonces
nuestro cuerpo irá decayen-
do. Prueba practicar algún
deporte para aliviar la carga
mental y dejar de lado los
pensamientos negativos, te
hará muy bien.

Los números: 5  - 10 – 17 –
24 - 31
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ron ganadores. Allí, les envían
un enlace a un sitio web de
«phishing» con formularios de
contacto para recolectar datos
personales como la dirección
física, el correo electrónico,
contraseñas, fecha de naci-
miento o datos bancarios para
realizar algún tipo de transfe-
rencia.

Cómo evitar caer
en la estafa

Ante esta situación, las reco-
mendaciones a los participan-
tes de sorteos en Instagram son
que presten atención a algu-
nos detalles que pueden reve-
lar si se trata de una estafa.
Por ejemplo, que las empresas
presionen para que se respon-
dan rápido los mensajes bajo
la excusa de que se va a perder
el premio supuestamente ga-
nado.

Otra clave a tener en cuenta
es si las marcas utilizan un len-
guaje inadecuado, tal y como
mezclar una modalidad formal
con una informal (tratar de
«vos» y luego de «usted») o que
incurra en errores gramatica-
les. Finalmente, Panda Securi-
ty aconsejó que se utilicen he-
rramientas de ciberseguridad
que protejan contra los sitios
web poco confiables. 

Historia

El nombre viene de la histo-
ria que cuenta el estafador de
que ha recibido una abundan-
te herencia de un tío lejano. El
estafador pide dinero a su víc-
tima para poder hacer un via-
je, con la promesa de que se lo
devolverá en una cantidad va-
rias veces superior al monto
prestado. El estafador se va y
nunca más aparece.

En 1913 el gobierno de Italia
publicó El manual del inmi-
grante italiano, que contenía
consejos y advertencias para
los ciudadanos que emigraban
a la Argentina, incluyendo una
descripción sobre la estafa.

El Consejo Directivo de la Liga Nuevejuliense de Fútbol,
teniendo en cuenta la situación epidemiológica local y la
que vive el país, resolvió no dar inicio a los torneos oficiales
el 16 de mayo como estaba establecido y   aprobado por
unanimidad. Se considera como fecha probable el mes de
agosto próximo.

Divisiones inferiores y fútbol femenino corren la misma
suerte que el futbol de primera: solo habrá competencia a
partir de agosto si las condiciones  sanitarias lo permiten-
Todos los clubes ratificaron la necesidad de jugar los tor-
neos con el ingreso de público, respetando en todo momen-
to las resoluciones del APREVIDE y de AFA.

El jueves 29 de abril, la Dirección de Relaciones con la
Comunidad, procedió a entregar el decreto que habilita a
una nueva entidad de bien público en nuestro distrito.

Se trata de la «Asociación Civil Los Montes Campo Club de
Pato», que se constituye con el objeto de transmitir y valori-
zar las costumbres gauchescas, llevando a cabo  actividades
como, festivales folklóricos, peñas, desfile, destrezas, en-
cuentros culturales, exposiciones, practica de deporte de
equipo, colaboración en el desarrollo de equino terapia, y
fomentar e impulsar la enseñanza del pato.

Recibieron una copia del referido decreto (foto) las inte-
grantes de la Asociación, María Luján Iaconis y Vanina
Daniela Crivelli.

bía salido ante el pedido de
vecinos para que se recorriera
la localidad porque andaba un

Volvió el famoso Cuento del tío telefónico

La compañía de ciberseguri-
dad Panda Security informó re-
cientemente que están aumen-
tando los robos de datos per-
sonales a través de los sorteos
de Instagram, por lo que brin-
dó una serie de recomendacio-
nes para prevenir estas
estafas. Los sorteos en Ins-
tagram son una modalidad co-
mún para las empresas de dar-
se a conocer a cambio del re-
galo de algún producto o pre-
mio, Panda advirtió que los ci-
berdelincuentes están comen-
zando a suplantar la identi-
dad de las marcas para con-
tactar con los participantes y
así quedarse con sus datos
personales e incluso con sus
cuentas bancarias.

Estos ataques en la web son

auto circulando a la misma
hora de los llamados, «No es
cierto, el móvil salió a recorrer y
no encontró a esas horas ningún
vehículo circulando». Ojeda refi-

Viene de Tapa, Col. 3

Advierten que se están multiplicando
las estafas en los sorteos de Instagram

conocidos como «phishing» y
consisten en crear perfiles casi
idénticos a los de las empresas
que realizan los sorteos. En
general, estos perfiles falsos se
pueden diferenciar por una le-
tra o un símbolo que los dis-
tingue del perfil original, pero
que a simple vista no es fácil
de identificar. Los atacantes
suelen utilizar a su vez los mis-
mos logotipos que las marcas,
así como también suben las
mismas fotos y publicaciones
de la compañía que buscan su-
plantar.

Acto seguido, los ciberdelin-
cuentes realizan el mismo sor-
teo que la empresa original y
se ponen en contacto con los
participantes para comunicar-
les que supuestamente resulta-

El cuento del tío
El «cuento del tío» es el nombre que recibe en Sudamérica

(principalmente Argentina, Uruguay, Chile y Bolivia) un tipo
de estafa, en la que se aprovecha de la confianza y ambición
de las personas por obtener grandes beneficios fácilmente. El
cuento del tío tiene muchas variantes, sin embargo, la esencia
es la misma: aprovecharse de la inocencia y codicia de la
víctima y una gran capacidad del estafador de actuar y contar
una historia creíble. Básicamente consiste en estafar a una
persona haciéndole creer que está realizando un buen nego-
cio al intercambiar su dinero por un objeto que presumible-
mente tiene mayor valor, pero que en realidad es falso o
carece del valor indicado. Por ejemplo, cambiar dinero por
un boleto de la lotería, gran cantidad de dinero en efectivo, un
cheque, una herencia, un reloj, un paquete o un premio.

deportivo
Sin novedad en

las canchas

Nueva entidad
de bien público

rió que no se registraron de-
nuncias en este caso porque no
se produjo el hecho delictivo,
pero aaconsejó «estar alertas»
ante estas situaciones.



11Mayo de 2021

deportivo
Las direcciones de Deportes y Cultura de la Municipalidad de

Nueve de Julio, recordaron el lanzamiento de los Juegos Bonae-
renses, 2021, evento que en este calendario llega a sus 30 años
de trayectoria, siendo la competencia deportiva y cultural más
importante del país en cuanto a la cantidad de personas que
moviliza.

Tras la última Edición Virtual que contó con más de 20.000
participantes, este año el evento transitará desde la virtualidad
hacia la presencialidad, para dar lugar a la Gran Final Provin-
cial, siempre y cuando estén garantizadas las condiciones epide-
miológicas.

Esta propuesta se adecua al escenario cambiante que presenta
la situación sanitaria. En el caso de ser necesario, está prevista
la descentralización de los escenarios finales para descomprimir
esa etapa y celebrar los Juegos en circunstancias seguras para las
y los participantes.

La Subsecretaría de Deportes de la Provincia organizó una
reunión virtual operativa el lunes 26 de abril con las autoridades
deportivas y culturales de los 135 municipios de la provincia -
entre los que se encontraba Nueve de Julio-, y en la que se
anunciaron los detalles de los próximos Juegos Bonaerenses.

Características

Este año, los bonaerenses podrán competir en diferentes cate-
gorías: Juveniles, Personas con Discapacidad, Adultos Mayores
y la incorporación de la rama universitaria (cualquier alumno
con certificado regular podrá inscribirse) -ver aparte-.

El Gobierno provincial busca de esta manera incluir a la
mayoría de la población de la provincia de Buenos Aires en
estos Juegos inspiracionales.

Inscripción

Los interesados ya podrán inscribirse a los Juegos Bonaeren-
ses a través del sistema PLENUS, tanto por computadora como
por celular.

Este sistema de inscripción se ha utilizado en pasadas edicio-
nes de Juegos, y es una plataforma que resulta conocida para la
comunidad deportiva de la provincia.

El inicio de las competencias, a través de la Etapa Local, está
previsto para junio, mientras que en agosto se espera que se
desarrollen las regionales para llegar así a la Final Provincial.

Entre las novedades, los interesados podrán inscribirse en
Deportes presenciales (únicamente aquellos habilitados en el
marco de las disposiciones del Ministerio de Salud de la provin-
cia de Buenos Aires y Jefatura de Gabinete de Ministros) tales
como el Ajedrez, Atletismo, Basquetbol 3×3, Beach Vóley,
Pádel, Natación, Skate, Tenis, Automovilismo (karting), Golf,
Remo, entre otros. En las disciplinas que se desarrollarán de
manera estrictamente virtual en todas sus etapas se encuentran
los Deportes Electrónicos (FIFA, League of Legends, Fortnite,
etc.), Taekwondo, Judo, Dibujo, Malambo, entre otras; y las
disciplinas virtuales que contarán con una Final presencial se-
rán Gimnasia Artística, Patín Artístico, Freestyle, Stand Up,
entre otras. Cabe aclarar que cada municipio también podrá
presentar sus Selecciones municipales de Básquetbol, Futsal,
Rugby, Hockey, Voleibol, y otros deportes de conjunto. Esta
decisión tiene como objetivo disminuir el riesgo local simplifi-
cando la Etapa Municipal.

Desde las direcciones de Cul-
tura y Deportes de la Munici-
palidad de Nueve de Julio se
informa que se encuentra
abierta la inscripción para es-

30 años: Inscripción para
estudiantes universitarios

tudiantes universitarios y de
nivel terciario para participar
de la edición 2021 de los Jue-
gos Bonaerenses, donde los
mismos arriban a sus 30 años

de trayectoria. La inscripción
será por Sistema PLENUS en
www.juegos.gba.gob.ar

Los estudiantes podrán par-
ticipar en Deportes Presencia-
les tales como Acuatlón, Aje-
drez, Basquetbol 3x3, Beach
Voley, Fútbol Tenis, Natación,
Pádel, Skate, Tenis y Tenis de
mesa.

En tanto, para las activida-
des culturales, la inscripción
está abierta en Dibujo, Objeto
Artístico, Pintura, Fotografía,
Freestyle, Solista Vocal, Stand
Up y Videominuto

Consultas sobre inscripción
en: soportejuegos@deportes
.gba.gob.ar

Juegos Bonaerenses:
continúa abierta la
inscripción para la

edición 2021
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Va a ser muy difícil disociar
desde ahora en más el apellido
Paradela de las páginas de La
Ventana. A la ya de por sí im-
portante campaña de José, pri-
mero en Gimnasia, con Diego
Maradona de técnico incluido
y su transferencia a River Pla-
te dirigido por Marcelo Gallar-

45años

deportivo
Qué cosa seria los Paradela

do, se sumó en los últimos días
el debut de su primo Federico
en la primera de Sarmiento de
Junín, el lunes 10 de mayo. Fe-
derico, que se desempeña como
mediocampista ofensivo, pero
que era uno de los goleadores
de la reserva del verde, tuvo su
debut absoluto con la camiseta

de Sarmiento de Junín
y en Primera División,
cuando ingresó a los 43
minutos del segundo
tiempo del encuentro
ante Newell’s Old Boys
en el estadio Marcelo
Bielsa, en Rosario.

Federico Paradela
luce por estos días su
cabeza rapada debido
al código iniciático
para los debutantes,
que es el «bautismo»
utilizado en el fútbol
con los jugadores que

hacen su presentación por pri-
mera vez en el profesionalis-
mo. Luego volvió a integrar el
banco de suplentes contra el
mismo rival rosarino, pero por
la Copa Argentina, donde Sar-
miento pasó a octavos de final
al ganar 1 a 0. La coronación
fue su presencia en la semifi-
nal de reserva el viernes 21 de
mayo donde Sarmiento dejó en
el camino a River por 2 a 0 y
Federico fue el autor de uno
de los goles y tuvo una actua-
ción destacada y elogiada por
el periodismo especializado.

Los pasos de José tienen
mayor presencia mediática
porque juega en un equipo
donde cada paso de River que-
da registrado en cámaras de
televisión, de fotos y micrófo-
nos. No es sencillo moverse en
ese lugar tan mediático y a la
vez hiperprofesionalizado. A
su gol ante Central Córdoba
de Santiago del Estero le sumó
otro ante Aldosivi en la última
fecha de la etapa clasificatoria
de la Copa de la Liga Profesio-
nal (LP) donde inició la juga-
da en campo propio y tras una
corrida de 60 metros, terminó
definiendo tras un lindo pase
de Matías Suárez para marcar
el 3 a 1. Luego siguió cum-
pliendo etapas: debut interna-
cional en Paraguay ante Inde-
pendiente Santa Fe de Bogotá,
que hizo de local allí, ante la
grave situación social y políti-
ca que se vive en Colombia.
Luego ingresó al comenzar el
ST ante Boca por la semifinal
de la LP el 16 de mayo y fue
titular desde el arranque -es
cierto que River no tenía su-
plentes- la noche del miércoles
19, la que quedará en la me-
moria de José como para decir
algún día: «yo jugué aquella no-
che en que atajó Enzo Pérez y
éramos solo 11».

Para Federico esto recién
arranca y tiene todo un cami-
no por delante plagado de sue-
ños y esperanzas. José tiene

que acostumbrarse, de hecho,
lo está haciendo, a una com-
petencia permanente con dos
partidos por semana. Federico
dio su primer paso, el que todo
futbolista ambiciona y que en-
laza un gran esfuerzo personal
y a su vez, familiar. Ambos
llegaron desde Quiroga, con
los pasos inevitables y necesa-
rios de la escuelita y las infe-
riores del Club Atlético Quiro-
ga que expresó con alegría el
doble acontecimiento en las
redes sociales: «Otro domingo
lleno de alegría en Facundo Qui-
roga, José Paradela convirtió un
golazo en la victoria de Club At-
lético River Plate contra Aldosi-
vi y sigue sumando muchos mi-

Cabeza rapada y abundancia de
felicidad.

Debut. El momento esperado. Junto al
técnico Mario Sciacqua y uno de los líneas.

nutos en el conjunto de Gallar-
do. Y Federico Paradela tuvo su
debut en la primera categoría de
Club Atlético Sarmiento en el
partido contra Newell’s, muy me-
recido por el gran sacrificio de
Fede y su familia. ¡Felicitacio-

nes a José y Federico
por este gran presente
que les toca vivir!».

Lo dicho. Desde
ahora será difícil no
mencionar a los Pa-
radela y su carrera
deportiva en el fút-
bol profesional en
nuestras páginas.
Estábamos dichosos
con uno, imagínen-
se con dos.La boca llena de gol. José lo grita con Angileri

autor del primero ante I. Santa Fe (Bogotá)


